



< 栃商の学校行事について >

3年女子（鹿沼市立東中出身）

入学後、最初の大きな行事は「太平山遠足」です。まだクラスに友達が一人もいなかった私は不安を抱えながら当日を迎えました。しかし、山頂までしりとりなどのレクリエーションやコミュニケーションを通して、相手を知り自分が出せるようになり、男女関係なくたくさんの人と打ち解けることが出来ました。山頂でみんなで食べたお団子や玉子焼きはいつもよりも美味しかったです。私にとって忘れられない思い出になりました。

二年次の大きな行事は「修学旅行」です。私たちは三泊四日で沖縄に行く予定でしたが、コロナウイルスの影響により、多くの高校が中止になり、私たちも中止を覚悟していました。しかし、先生方をはじめたくさんの方々のおかげで二泊三日の北海道に行くことが出来ました。予定通りにはいかなかったけれど、みんなが笑っている写真を見返すたびに例えどんな状況でも素敵な思い出が作れる最高の仲間と出会えたことを改めて実感しました。そんな最高の仲間をぜひ見つけてほしいです。

他にも年に二回の球技大会やスポーツ大会、栃商ならではの栃デバ、ディズニー遠足など様々な行事があります。このように行事が多いのも栃商の魅力の一つです。

私の学ぶ総合ビジネスコースは、男子よりも女子が多いのが特徴です。検定前に「全員合格」という一つの目標に向かい、分からないところを教え合うなど、クラスが団結し勉強に取り組む姿勢が私はとても大好きです。

